

**PENGARUH RELIGIUSITAS TERHADAP KINERJA GURU
MELALUI MOTIVASI PADA SMA/ SMK SE KECAMATAN
BANDONGAN KABUPATEN MAGELANG**

*THE INFLUENCE OF RELIGIOSITY ON TEACHER PERFORMANCE THROUGH
MOTIVATION AS AN INTERVENING VARIABLE IN HIGH SCHOOL / VOCATIONAL
SCHOOLS IN BANDONGAN SUB-DISTRICT MAGELANG REGENCY*



oleh:

M. Sokhibul Burhanudin

21.0406.0022

TESIS

Untuk memenuhi salah satu syarat ujian

Guna memperoleh gelar Magister Manajemen Pendidikan

Program Pendidikan Magister Program Studi Manajemen Pendidikan Islam

PROGRAM PASCA SARJANA

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAGELANG

TAHUN 2024

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN UNGGAH REPOSITORI
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Muhammad Sokhibul Burhanudin
NIM : 21.0406.0022
Fakultas/ Jurusan : S2 Manajemen Pendidikan Islam
E-mail address : ibnulislam22@gmail.com

demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UNIMMA, Hak Bebas *Royalty Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Right)* atas karya ilmiah TA/ SKRIPSI yang berjudul :

Pengaruh Religiusitas Terhadap Kinerja Guru Melalui Motivasi Pada SMA/ SMK Se Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas *Royalty Non-Eksklusif (Non-Exclusive Royalty-Free Right)* ini Perpustakaan UNIMMA berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/ mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/ pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UNIMMA, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya.

Dibuat di : Magelang
Pada tanggal : 09 Februari 2024

Penulis,



Muhammad Sokhibul Burhanudin

Mengetahui, 09 Februari 2024
Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized cursive letters, is written over a horizontal line.

Dr. Imron, M.A
NIK. 047308188